
Reportage : je suis diabétique mais je l'ignore ! sur
France 2 à l'émission " C'est au programme "
" Vous avez sans cesse soif, vous avez perdu du poids et vous vous sentez épuisé...On vous alerte ce matin,
car les symptômes pourraient bien être ceux du diabète. Aujourd'hui, 3 millions de Français sont touchés par
cette maladie...Mais ce n'est pas tout, les médecins estiment à 700 000 le nombre de diabétiques qui
s'ignorent...Alors comment savoir si l'on est diabétique ? Quelle surveillance est recommandée ? "

 

Voir le replay de l'émission sur le site de France 2

http://www.france2.fr/emissions/c-est-au-programme/diffusions/04-02-2014_176500

